
Protokoll: 

- Zur Frage wann neue Bäume in der Südallee gepflanzt werden, erklärt der Werkleiter, 

dass die Pflanzung der Bäume von der Wetterlage abhängt und in zeitlichen 

Abschnitten erfolgt. 

- Der Ausschuss fragt, welche Auswirkungen auf die Stadt Koblenz durch den 

Beschluss des Renaturierungsgesetzes zu erwarten sind. Der Vorsitzende versichert, 

dass die Verwaltung über die Änderungen informieren wird, wenn von Seiten des 

Umweltministeriums konkrete Aufgaben für Kommunen abgeleitet wurden. 

- Aus dem Ausschuss wird berichtet, dass am Leinpfad zwischen Lützel und 

Wallersheim wenige Abfalleimer vorhanden sind und dadurch die Behältnisse 

zwischen dem Sportplatz Neuendorf und der Kirche in Neuendorf überfüllt seien. 

Zudem würden Vögel Abfälle aus den Eimern picken und rund herum verstreuen. Der 

Werkleiter erläutert, dass die Abfallbehälter auf diesem Wegabschnitt bewusst 

reduziert wurden, da dort regelmäßig Hausmüll entsorgt wurde. Eine Abdeckung der 

vorhandenen Mülleimer könnte jedoch verhindern, dass Vögel den Müll herauspicken. 

Die Umsetzung soll geprüft werden. 

 


